
Pièces 2 Pièces

Superficie 33 m²

Référence L17024

Prix 196 100 €

Gorbio
Appartement à vendre (06500)
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Appartement de deux pièces à vendre au calme au rez de chaussée avec cave et

parking privatif. Ce bien en bon état se trouve dans une copropriété sécurisée avec

piscine, avec ascenseur, charges courantes annuelles 782 euros. Cet appartement

de 33 m² carrez se compose d'un séjour salle à manger cuisine, une chambre, une

salle  d'eau  avec  douche  et  wc,  une  cave,  un  parking.  Ce  bien  se  situe  sur  la

commune de gorbio en lisière de la frontière avec menton, dans le val de gorbio à

cinq  minutes  en  voiture  du  bord  de  mer.  Idéal  pour  un  premier  chat  ou  bien  un

investissement locatif.

Quiet two-bedroom flat for sale on the ground floor with cellar and private parking.

This  property  is  in  good  condition  and  is  located  in  a  secure  condominium  with

swimming pool  and lift.  Current  annual  charges are 782 euros.  This  33 m² carrez

flat comprises a living room/dining room/kitchen, a bedroom, a shower room with

shower  and  toilet,  a  cellar  and  a  parking  space.  This  property  is  located  in  the

commune of Gorbio on the border with Menton, in the Gorbio valley, five minutes'

drive  from the seafront.  Ideal  for  a  first  home or  rental  investment.Translated with

(free version)

AGENCE MARTINI

20 rue Partouneaux - 06500 MENTON
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